

Kinder Olympiade und Mühlenzauber

In der ersten Ferienwoche des neuen Schuljahres war im Hort richtig viel los!

Bei unsere Kinderolympiade konnten die Kinder zeigen, wie sportlich sie sind. Es gab verschiedene Stationen: Wettrennen, Weitsprung, Bowling und sogar einen spannenden Parcours. Alle Kinder haben super mitgemacht und alles erfolgreich gemeistert. Im Anschluss gab es für jede und jeden eine Urkunde und als Überraschung gab es leckeres Eis.

Einen Tag später ging es auf große Reise. Mit der S-Bahn und dem Bus sind wir zur Furthmühle nach Egenhofen gefahren. Als wir dort ankamen, machten wir erstmal eine kleine Brotzeit Pause. Dann wurden wir herzlich begrüßt und durften an einer Führung durch die 200 Jahre alte Mühle teilnehmen.

Dabei konnten wir die Mühle von innen genau anschauen und erfahren, wie dort früher das Korn gemahlen wurde. Überall gab es etwas zu entdecken – große Mühlräder, alte Maschinen und viele spannende Geschichten und Dinge aus der Vergangenheit. Nach der Führung durften wir sogar selbst Semmeln backen. Die Semmeln dufteten herrlich, und natürlich haben wir sie gleich probiert. Dazu gab es ein großes Buffet mit vielen Leckereien und sogar selbstgemachten Apfelsaft. Nach einem langen Ausflugs tag fuhren wir glücklich und müde zurück in den Hort.



Wir freuen uns auf viele weitere Ausflüge, die in den nächsten Tagen auf uns warten.

Für das Redaktionsteam
S. Kühn und J. Fortuna